

Sujet : [INTERNET] Enquête publique usine solaire CONDOM / Opposition

De : "Charlotte de BELAIR" <charlottedebelair@free.fr>

Date : 10/01/2023 15:28

Pour : <pref-condom@gers.gouv.fr>

Monsieur le Préfet,

Je viens vers vous concernant le projet d'usine solaire de Condom afin de vous exprimer mon soutien au rejet de ce type de projet

L'on assiste depuis quelques temps à un développement exponentiel de ces propositions de projets solaires, prétendument agrivoltaiques. Ces projets sont promus par des industriels, au détriment de nos terres agricoles et de notre environnement, que ce soit d'un point de vue :

- énergétique : ces projets sont totalement démesurés par rapport aux réels besoins locaux, sachant que l'électricité ne peut être « transportée » - de manière rentable - sur d'énormes distances
- écologique : des études montrent que les panneaux photovoltaïques polluent les sols)
- environnemental : on parle bien **d'hectares** de nos paysages transformés en champ de panneaux ????

J'espère sincèrement sur vous, en tant que représentant de notre patrimoine gersois et responsable de l'avenir environnemental de notre département (qui nous concerne nous ainsi que nos descendants...), vous opposerez au développement anarchique de ces parcs solaires.

Sincèrement,
Charlotte



Sans virus.www.avast.com